
 
  COMUNE DI CESENA 

 
ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2017 

 
Il giorno 14.03.2017, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere  

 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

Presenti  
Cognome e nome dei 

consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri  

AG Bilancioni Paolo P Monti Federica  

P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe  

P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella  

AG Magnani Alessandro AG Rossi Miranda  

AG Minotti Luca P Zavalloni Mattia  
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Relazione annuale del presidente sullo stato e sui problemi del Quartiere (art. 17 
comma e - Regolamento dei Quartieri): approvazione 
4. Incontro del 31 gennaio con i rappresentanti della Giunta com.le: contributi ed 
osservazioni sui temi trattati; 
5. Raccolta alimentare dell’11 marzo: aggiornamenti; 
6. Realizzazione ed inaugurazione del monumento ai caduti nella frazione di Gattolino; 
7. Festa del Partigiano: organizzazione; 
8. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2017; 
9. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 

 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (23/01/2017). 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
 
Il presidente comunica quanto segue: 
Incontri con l’Associazione Perledonne : è stato aggiunto un ulteriore incontro alle due 
date già concordate. Tale incontro è fissato per il 6 aprile e tratterà assieme alla dott.ssa 
Marina Faedi la tematica 'Tumori al femminile e … al maschile? Parliamone!'. 
Centri Estivi : poiché per avere contributi occorre essere in regola con la segnalazione di 
inizio attività, il Consiglio decide di chiedere in allegato alla domanda di concessione dei 
contributi la documentazione attestante tale richiesta, un documento/liberatoria in cui la 
parrocchia/associazione attesta di averla fatta o in ogni caso tutta la relativa 
documentazione deve essere consegnata prima di ricevere effettivamente il contributo. 
Hera depuratore : Hera ha comunicato di non riuscire a partire con i lavori a Maggio come 
preventivato. Entro Maggio dovrebbero però riuscire a fare l'incontro informativo che il 
Quartiere ha chiesto. 
Supermercato a San Giorgio: a seguito del nostro appello è stato comunicato da 
Verafrut che aprirà un supermercato entro Maggio. 
Biblioteca : finché rimane aperta, prima della pausa estiva, la bibliotecaria sarà affiancata 
da una studentessa liceale alla quale serve come alternanza scuola lavoro (Istituto 
scolastico e Auser). 
Lettera del Sindaco ai presidenti di quartiere : diversi Consigli di quartiere hanno 
espresso il desiderio di essere messi a conoscenza delle comunicazioni con il Consiglio 
comunale. A tale riguardo viene perciò inviata una prima comunicazione.  
Incontro con i Carabinieri : si è svolto il 23 febbraio scorso un pubblico incontro, con il 
comandante della caserma di Macerone, sul tema delle truffe agli anziani. 
 
TERZO PUNTO – Relazione annuale del presidente sullo stato e sui problemi del 
Quartiere 

 
Il Consiglio decide di rinviare questo punto alla prossima riunione. 
 
QUARTO PUNTO – Incontro del 31 gennaio con i rappresentanti della Giunta com.le: 
contributi ed osservazioni sui temi trattati 
 
Il presidente legge la comunicazione del piano triennale delle periferie 2016/2019. 
 



QUINTO PUNTO – Raccolta alimentare dell’11 marzo: aggiornamenti 
 
Le raccolte si sono svolte a Calabrina (4B Babbi) e Gattolino (Legni). Sono stati raccolti 
132 kg tra pasta, riso, zucchero, farina, biscotti, tonno in scatola, passata di pomodoro e 
legumi; 22 litri di latte; 4 litri di olio. 
 
SESTO PUNTO – Realizzazione ed inaugurazione del monumento ai caduti nella frazione 
di Gattolino 

 
Il presidente descrive come sarà il monumento. Comunica inoltre che per l'inaugurazione 
verranno invitati il Sindaco ed il Dirigente scolastico della scuola di Gattolino. 
 
SETTIMO PUNTO – Festa del Partigiano: organizzazione 

 
Il presidente comunica che il circolo Arci di Bagnile non riesce ad organizzare la Festa del 
Partigiano. Rimane confermata in ogni caso la posa delle corone. Si valuterà la possibilità 
di richiedere ad altre associazioni di organizzare la festa. 
 
OTTAVO PUNTO – Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2017: proposte 

 
Si decide di rinviare la discussione al prossimo Consiglio. 
Si rettifica solo la cifra di contributo destinata alla Parrocchia di San Giorgio per la Festa di 
Carnevale. Tale cifra passa da 250 a 325,38 euro. 
 
NONO PUNTO – Varie ed eventuali 
 
Palco e pedana dei Quartieri.  La Parrocchia di San Giorgio ha fatto richiesta verbale per 
utilizzare il palco e la pedana dei Quartieri dal 7 al 10 settembre per la festa parrocchiale. Il 
Consiglio approva la concessione delle strutture previa verifica della disponibilità. 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
 
La seduta è tolta alle ore 23,10 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


